



Jahresbericht 2016 der Veteranen-Vereinigung

Das 54. Jahr unserer Veteranen-Vereinigung liegt hinter uns. Alles verlief in gewohntem Rahmen bei 12 Wanderungen mit insgesamt 412 Veteranen und Veteraninnen. Kurz wollen wir das Wanderjahr 2016 nochmals Revue passieren lassen.

Im Januar führte uns N. Springer nach Meltingen im Schwarzbubenland bei schönem Wetter.

Die sternförmige Winterwanderung im Februar über den Schleifenberg bzw. Schönenberg zum prächtig gelegenen Ausflugsrestaurant Dornhof, organisiert durch P. Braun war sehr schön.

Im März mit N. Flück auf die Schartenflue kamen 30 Veteranen mit zum schönsten Aussichtspunkt im vorderen Birstal, am Nachmittag ging's zu Fuss nach Gempen Dorf.

Die Aprilwanderung fand im Raum Rothenthurm statt. H. P. Styner hat uns über den Wildspitz nach Einsiedeln geführt.

Der Westliche Kaiserstuhl, durch E. Lohrmann geleitet, war sehr speziell, gab es doch im Mai gemäss Jahreszeit ein Spargelessen in der Winzerstube Sonne in Jechtingen.

Im Juni leitete B. Müller die Wanderung aufs Albishorn, eine Höhenwanderung zwischen Adliswil und Sihlbrugg. Die Fernsicht war sehr gut.

B. De Bortoli, der diesjährige Obmann, hat sich für alle 3 Gruppen eine schöne Sommer-Panoramawanderung in Adelboden ausgedacht. Aus verschiedenen Richtungen kamen alle 3 Gruppen ins Restaurant auf Sillerenbühl.

Kurzfristig musste G. Goetti seine geplante Wanderung ins Bisistal aus logistischen Gründen umstellen – die Fahrt ging durch und auf der Heimreise über den Gotthard. Eine lange Reise an den schönen Lago Ritom im Tessin.

Der Altobmann R. Steiger hat seine Teilnehmer im September auf die traditionelle 2-tägige Wanderung in den Jura Vaudois mitgenommen. Die Wanderer kamen in den Genuss schöner Ausflüge wie zum Chasseron, Ste-Croix, Môtiers, Gorge de la Poëta Raisse, Noiraigue, Gorge de l'Areuse, Le Suchet, Dent de Vaulion, Vallorbe und Lac de Joux, um nur ein paar wenige zu nennen.

Im Oktober ging es mit J. P. Michot wieder einmal in die Vogesen zum Lac Blanc und Taubenklangfelsen bei starker Bise und Nebel, Sicht ca. 10 m!

Sigigenberg, für viele Teilnehmern eher unbekannt aber durch S. Koch den rekordverdächtigen Anzahl Teilnehmern nähergebracht. Die Novemberwanderung startete bei starkem Nebel, aber schon nach einigen Höhenmetern kam die Sonne durch und hat die Wanderer mit beeindruckender Fernsicht mit den Alpen in der Ferne über dem Nebelmeer und dem Pilatus in der Nähe belohnt.

W. Haefliger durfte am Niklaustag die Veteranen ins Fricktal über den Fricktaler Höhenweg in die Altstadt von Laufenburg führen. Unerwartet kam der Niggi Näggi vorbei und hat den Gremiumsmitgliedern die «Leviten» verlesen.

Allen Wanderleitern sei an dieser Stelle besonders gedankt, ohne sie wäre es nicht möglich, jeweils 30-50 Teilnehmer gut organisiert und vorbereitet auf solche abwechslungsreiche Wanderungen mit je 3 Rotten mitzunehmen.

Es ist auch schwierig, jeweils eine passende Wirtschaft zu finden. Oft haben die Lokale am Dienstag «Wirte-Sonntag». Deshalb hat das Gremium beschlossen, die Veteranenwanderungen ab 2017 auf den Donnerstag zu verlegen.

Jubilare

95. Geburtstag: Jean Gutknecht, Hans Aebi, Esthi Lehmann, René Pfaff

90. Geburtstag: Max Hessel

85. Geburtstag: Franz Bernoulli, Jürg Rössler, Werner Salathé, Sven Starke, Albert Stoll.

80. Geburtstag: Werner Keller, Frido Kiefer, Peter Lemp, Kurt Roth, Hans Schäfer, Dieter Weichert

Mitglieder

Leider sind im Jahre 2016 zwei Veteranenmitglieder gestorben. Jean Gutknecht in seinem 96. Lebensjahr und Esthi Lehmann ebenfalls in ihrem 96. Lebensjahr. Wir trauern um unsere lieben Mitglieder der Veteranen-Vereinigung. Jean hat an 200 Wanderungen und Esthi Lehmann an 2 Wanderungen teilgenommen.

Es ist erfreulich, dass unsere Veteranen-Vereinigung im Moment 117 Mitglieder zählt, 6 Mitglieder mehr als vor Jahresfrist. Das Gremium ist bemüht, neue Mitglieder für unsere Vereinigung zu finden, um den Fortbestand der Veteranen-Vereinigung über viele Jahre zu sichern.

Im 2016 sind der Veteranen-Vereinigung beigetreten: Thomas Epp-Brogle, Charlotte Bölsterli, Isabelle Frey-Lüthi, Ursula Goetti, Christian Krähenbühl, Pierre Martin, Roger Mondet, Leo Peng, Beatrice Schweizer, Niklaus Rotzler, Peter Tschudin und Martin Gadiant. Wir begrüßen diese Veteranen und Veteraninnen und wünschen ihnen viele schöne Begegnungen mit Bergkameraden in unserer Vereinigung.

Aus dem Gremium

Im Jahre 2017 werde ich Niklaus Flück als Nachfolger das Amt des Obmanns übergeben. Als Vize-Obmann wird Sales Koch amtieren.

An den jeweils 2 Gremiumssitzungen im Jahr werden Beschlüsse gefasst um unsere Veteranen-Vereinigung immer auf dem neuesten Stand zu halten.

Unser verstorbener Veteran Paul Keller († 2013) hat der Veteranen-Vereinigung ein Legat von Fr. 15'000.- vermacht. Dieses Legat wurde dieses Jahr unserem Kassier Gérard Goetti zu Handen der Veteranen-Kasse überwiesen.

Der Altobmann Raeto Steiger und ich selber haben uns dieses Jahr etwas Spezielles ausgedacht. Als Dank für viel Arbeit und Engagement haben wir alle ehemaligen und aktuellen Gremiumsmitglieder eingeladen, sich am 9. November auf der Hinteren Wasserfallen zu treffen. Von den 25 Eingeladenen kamen 17 Mitglieder, die andern mussten aus verschiedenen Gründen absagen. Es war ein sehr schönes Treffen, das sicher wiederholt werden sollte.

Bruno De Bortoli Obmann 2016